

Economía



El economista Alejandro Calderón Chatet fue recientemente nombrado y liderará al grupo empresarial.

Espaldarazo: Ecopetrol y su fuerte respaldo al nuevo Gerente de EPM

Domingo, Abril 11, 2021 - 18:37

El economista Alejandro Calderón Chatet fue recientemente nombrado y liderará al grupo empresarial. El **Alcalde de Medellín** indicó que para la designación del nuevo Gerente General de EPM se contó con un "proceso de caza talentos y el acompañamiento de la Junta Directiva".

El funcionario quien liderará al grupo empresarial, es economista y especialista en administración de empresas y economía de la Universidad de California en Estados Unidos.

La **Vicepresidente Corporativa de Estrategia y Crecimiento de Ecopetrol**, **Adriana M. Echeverri**, trabajó de manera directa con Calderón Chatet y le dio en las últimas horas sus más sinceros deseos por que EPM continúe en su senda de éxito y crecimiento.

Alejandro evaluó y contribuyó a la estructuración de varias oportunidades de negocio de reconocido impacto para Ecopetrol en Colombia y el exterior.

"*Expreso mi más sincera admiración por las Empresas Públicas de Medellín, cuyo modelo de negocio, capacidad de adaptación y actitud decidida para afrontar las crisis la ha convertido en todo un referente para el país. Estoy segura de que Alejandro estará a la altura de ese comprometido equipo*": indicó la funcionaria.

Calderon Chatet cuenta con un magíster en economía y finanzas internacionales de la Universidad Montesquieu de Francia y tiene un magíster en administración de empresas, con énfasis en finanzas de la Universidad de Harvard en Estados Unidos.

ADRIANA M.
ECHEVERRÍA G.

Bogotá, Abril 10 de 2021

Señores
EMPRESAS PÚBLICAS DE MEDELLÍN - EPM
Medellín, Colombia

Estimados Señores:

Con mis sinceros deseos por que EPM continúe en su senda de éxito y crecimiento, emito en la fecha esta constancia en relación con el Sr. Alejandro Calderón Chatet, a quien conozco en su desempeño profesional desde mayo de 2013.

Siendo Vicepresidente Corporativa de Estrategia y Crecimiento de ECOPETROL S.A., trabajé de manera directa con Alejandro entre la mencionada fecha y febrero de 2015. Alejandro era parte del equipo de profesionales especializados en análisis y evaluación de nuevos negocios de la Dirección de Fusiones, Adquisiciones y Desinversiones, la cual reportaba a la Vicepresidencia a mi cargo. Desde dicha posición, Alejandro evaluó y contribuyó a la estructuración de varias oportunidades de negocio de reconocido impacto para ECOPETROL en Colombia y el exterior. En años posteriores, en ejercicio de mis actividades de consultoría independiente tuve la oportunidad de interactuar con Alejandro en repetidas ocasiones para la evaluación de proyectos de inversión y desinversión en el sector de petróleo y gas.

Puedo decir sin lugar a dudas que mi experiencia con Alejandro ha sido siempre la mejor, destacándose en mi concepto, por tres características fundamentales: una mentalidad abierta, su orientación al logro y capacidad de mantener una perspectiva objetiva en cada situación. Estas tres características hacían un ajuste clave a su rol en ECOPETROL y a las actividades profesionales de banca de inversión, tanto como deben hacerlo hoy en día en la posición que actualmente desempeña en EPM.

Al finalizar esta misiva expreso mi más sincera admiración por las Empresas Públicas de Medellín, cuyo modelo de negocio, capacidad de adaptación y actitud decidida para afrontar las crisis la ha convertido en todo un referente para el país. Estoy segura de que Alejandro estará a la altura de ese comprometido equipo y logrará hacer significativos aportes para la continuidad y crecimiento de tan querida empresa.

Quedo a su disposición para ampliar cualquier información que requieran en relación con mi concepto personal y profesional sobre el Sr. Alejandro Calderón Chatet.

Cordialmente,

Adriana M. Echeverri G.

Etiquetas: Alejandro Calderón Chatet, Gerente Epm, Hsb Radio, Economía Colombia, Vicepresidente Ecopetrol

Recomendado



Reporte de Coronavirus: fallecidos y casos activos en cifras alarmantes

Más de 17 mil casos se reportaron para la fecha de hoy, hay preocupación nacional.

Se cumplió el objetivo de abril: reporte de vacunados contra el COVID-19 en Colombia

Reporte de COVID-19: se reportaron más de 300 fallecidos por el virus

Minuto a Minuto



[EN VIVO] Siguen los homenajes en Reino Unido por muerte del Duque de Edimburgo

La Reina Isabel está de luto y mientras se alistan los preparativos para el funeral del 17 de abril.

Mapa del Coronavirus en Colombia y en el mundo [EN VIVO]

[EN VIVO] Entérese de los movimientos telúricos en Colombia y el mundo

Vea También...



Día Mundial del Parkinson: Pilas a los síntomas desconocidos [VIDEO]

Esta enfermedad neurodegenerativa la sufren más de 7 millones de personas en el mundo, según la OMS.

Día Mundial de la Ciencia y la Tecnología: Quién fue Bernardo Houssay [VIDEO]

ENCUESTA

¿Se vacunaría usted para evitar el contagio del COVID-19?



SÍ
 NO

VOTAR

• Encuestas anteriores